



Achat de Corbillard

Bonjour la communauté.

Dans le cadre d'un projet de financement d'un corbillard dans les mosquée situées à la Medina, j'ai l'honneur de vous solliciter aujourd'hui en tant que membre initiateur et jeune habitant du quartier pour une participation à hauteur de ce que vous pouvez.

En effet, le manque de véhicules transportants les corps de la mosquée au cimetière est un problème

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/0S8A7Mqp>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alioune DIAKHATE